
第２３４号 ＜住みよい南知多を！＞ ＜日本共産党の活動を紹介します＞ ２０２３年６月

６月議会では、２０２３年度補正

予算と新しい税条例等について、討

論されました。内田保議員は、初日

の提出議案に対して、１４項目の質問

をし、議案内容を深めました。

町民からは「唯一の戦争被爆国と

して核兵器禁止条約へ署名・批准を

求める意見書」の提出を求める請願

が出され、内田議員が紹介議員とな

り、賛成討論をしました。

一般質問は、今回は２人のみの質

問でした。内田議員は

①住民の安心・安全を守り働く町職

員のやりがいのアップのために

②子どもたちが主体的に学ぶ条件整

備と働きやすい新中学校に向けて

③住民が主人公で安心して住み続け

ることのできる南知多町のために

の３点ついて、質問しました。その

中から一部お知らせします。

赤ちゃんから高齢者まで安心して住み続けられる町に

《答 厚生部長》地方創生臨時交付金

を活用して、Ｒ５年７月からＲ６年

３月までの保育所と小中学校の給食費無償化を予

定している。その後の継続は考えていない。

農産物・海産物等を 観光客と

地域住民に提供できる場所の工夫を

安心して子育てできる町として
給食費の完全無償化実現を

子どもたちが主体的に学べ
働きやすい新中学校に

《内田》子どもたち・保護者を応援す

る施策として、保育所・学校給食の

完全無償化の措置を考えてほしい。

《内田》道の駅のように地元の特産品を観光客にアピー

ルすると同時に、地域住民にも農産物や海産物を提

供できる場所を、町として漁協や農協等と連携して

提供できるように工夫すべきではないか。

《答 建設経済部長》本町の特産品を紹介

し販売する場所を、来訪する観光客も地域住民も

利用できる場所として、豊浜・師崎漁港周辺の土

地等を利用し、整備する必要があると考えている。

篠島漁港
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たもつ日記

《内田》会計年度任用職員(非正規のパート職員)はたっ
たの１５分短い働き方でほぼ正規と同じ職務を担っ

ている人も多い。会計年度任用職員にも勤勉手当を

可能とする法が今国会で成立した。今年度から支給

すべきと考える。また、他市町のように、会計年度

任用職員も毎年昇給すべきと考えるがどうか。

《答 総務部長》勤勉手当は、国県近隣

市町の動向を注視し、条例・規則の改

正をしていく。今年度からの支給は考

えていない。昇給についても正規職員

とのバランスを考慮し、検討していく。

《内田》２０２８年開校の新中学校に向けて、子ど

もの権利条約の精神から、制服についてはジェン

ダー平等も踏まえ、その必要性の有無、必要なら

ばその使用方法等、子どもたちの声を尊重すべき

である。今後どのように子ども・保護者を交えた

議論をしていくつもりか。

《内田》部活動の地域移行は大府

市や東浦町等計画的に進んでい

る。本町では具体的にどこまで

進んでいるか。

《答 教育部長》今後は生徒会活動が軌道に乗っ

た段階で議論し、保護者の意見を聞く機会を設

けるなど検討していく。

《答 教育部長》新しい部活動がスタートしたば

かりでまだ具体的な計画はない。地域の団体の

活動を調査している。現段階では柔道・剣道・

バドミントンで受け入れ可能と回答があった。

文化活動を含め今後も調査し、指導者の確保に

向けて団体と教職員の意向をもとに進めていく。

石垣菊蔵 ０回(議長)

石黒充明 ０回

鈴木浩二 １回

藤井満久 １回

小嶋完作 １回

榎戸陵友 ３回

片山陽市 ３回

森 宏子 ３回

吉原一治 ３回

山本優作 ４回

服部光男 ６回

内田 保 ８回

ここ２年間（８回）の議会で
一般質問した回数今回の議会での一般質問は２人でし

た。ここまで少なかったことは、これ
までなかったのでは。武豊町では今回
１６人の議員のうち議長を除いて１５
人全員が質問。東浦町１６人中１３人、
美浜町１２人中６人、阿久比町１４人
中７人が質問しています。少なくとも
半数は質問に立っています。

南知多町では、本議会の初日や最終
日も、内田議員だけが質疑討論する場
面がとても多い。これで行政をチェッ
クできるのか疑問です。

町政を監視し、提言していくことは

議員の大きな仕事。町民の代表として、

その内容を議会で明らかにすることも

重要な仕事です。

《６月議会 一般質問２人のみ》町民の安心・安全を守り、働く

町職員のやりがいアップのために


